
“優勝とあの子の心をつかみ取れ”…体育祭開催！

10月3日（火）、秋晴れの下、松井田中学校になって2回目の体育祭が開催されました。

のべ175名のご家族や地域の方が応援に駆けつけてくださり、大いに盛り上がりました。

応援ありがとうございました。今年度の優勝は金洞団になりましたが、どの団も全力で競

技に取り組み、全ての団が優勝に値する活躍だったと思います。学級の枠を越えての団結

に、松中生の絆が一層深まった感じがしました。

このような素晴らしい体育祭になったのは、競技に全力で取り組んだのはもちろんのこ

と、当日までの準備をがんばったり、団長や副団長が団をまとめたり、自分の係に一生懸

命取り組んだりしたからだと思います。一人一人が主役の素晴らしい体育祭になりました。

順位 団 名 得点

優勝 金洞団（青） 239点

準優勝 金鶏団（赤） 227点

第３位 白雲団（白） 176点

教育実習生の紹介
10月10日から27日までの３週間、教育実習生が松井田中学校に勉強に来ています。
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こんにちは!!○○○○です。大学では、家庭科を勉強しています。

話すことが大好きなので、誰でも気軽に話しかけてくれたら嬉し

いです。３週間という短い間ですが、よろしくお願いします。



職場体験学習の発表会がありました…２年生
10月10日（火）の５時間目に、２年生の職場体験学習

発表会がありました。９月５日～７日の職場体験で学んだ

ことを班ごとにタブレットでまとめ、３つの教室に分かれ

ての発表会でした。どの班の発表も体験で学んだことや感

想等がとてもわかりやすくまとまっていました。お世話に

なった事業所にも招待状を出したところ、いくつかの事業

所の方が参観してくださいました。参観してくださった保

護者の方、事業所の方、ありがとうございました。

【他の班の発表を聞いての生徒の感想】

園児の年齢別でルーティーンがあることに驚かされました。一人一人の園児に合った対応が必要で精神力が試さ

れる職業だなと思いました。（西横野保育園の発表を聞いて）

車について知ることも大切だけど、挨拶やコミュニケーションも大切だと思いました。車はお客さんが使うものなので、

しっかり点検することが分かりました。（群馬トヨタ安中杉並木店の発表を聞いて）

料理を出すのにも一つ一つの注意や管理がとても大切なことが分かりました。お客様のことを考えて仕事をすること

で、喜んでもらったときにお店側も嬉しくなるということが分かりました。（白雲亭の発表を聞いて）

明るく大きな声で挨拶することが大切だと分かった。五大挨拶はどれも聞いたことがあったけど、大切なものだと分か

った。（鉄道文化むらの発表を聞いて）

高原学校に行ってきました…１年生
10月５日（木）～６日（金）に、１泊２日で１年生が榛

名高原学校に行ってきました。２日間で、榛名湖畔のウォ

ークラリー、カッター実習、キャンプファイヤーを予定ど

おり行うことができました。強風の中で、カッターが桟橋

に帰ってこられるか心配しましたが、みんなで協力して、

とても上手にカッターを操縦していました。“自ら動き、

協力しあって思い出に残る高原学校にしよう”というスロ

ーガンどおり、大自然の中で仲間達との絆を深め、思い出

に残る高原学校になったようです。お弁当の準備や送迎で

は保護者の方にもお世話になりました。ありがとうござい

ました。

【生徒の感想より】

カッターでは昨日と比べてうまくこげるようになりました。後ろの人からカッター

をこぐときのコツを教えてもらいました。すごく助かったし、そのおかげでカッター

がうまくこげたのかなと思います。高原学校を通して、１年生の仲が深まって，団結力がとても強まったと思いました。カッ

ターでは、かけ声をかけながらこいでカッターのスピードがとても速くなっていました。これも団結力があったからだと思い

ます。高原学校で学んだこと、そして、この団結力を学校生活に活かしたいと思います。

２回目のカッターこぎは１回目よりも速く進んでみんなで息を合わせてこげているなと実感した。榛名湖畔でお弁当を

食べるとき、とても風が強くて飛ばされそうになりながら食べたけれど、楽しかった。２日間を通してクラスのみんなとの仲

をもっと深められたと思うし、高原学校のスローガンにもあるとおり、協力して２日間学習できた。また、係の仕事を自ら

動いて積極的に行うこともできた。とても心に残る思い出になった２日間だった。


